

Baekhyun EXO Memukau di 'It's Live' dengan Bawakan 'Pineapple Slice'

Category: Seleb

15 September 2024



Prolite – Baekhyun EXO kembali mencuri perhatian penggemar dengan penampilannya di kanal musik populer, 'It's Live'. Dalam penampilannya kali ini, Baekhyun mempromosikan mini album terbarunya yang bertajuk "Hello, world".

'It's Live' sendiri merupakan sebuah program musik yang menyajikan penampilan-penampilan menarik dari berbagai artis Korea Selatan. Dimana mereka akan membawakan lagunya sendiri maupun mengcover dengan iringan band live.



Baekhyun EXO – Twitter

Acara ini sangat terkenal dan kontennya sangat ditunggu oleh penggemar Kpop untuk menikmati penampilan live dari para penyanyi dan idol yang mereka idolakan. Selain menikmati penampilan live, juga sebagai ajang unjuk kemampuan vokal dari Idola mereka.

Dalam video yang diposting pada 13 September kemarin, Baekhyun tidak hanya menampilkan lagu utamanya, "Pineapple Slice". Ia menjelaskan bahwa "Pineapple Slice" adalah sebuah lagu R&B pop yang menarik, serta menjelaskan makna lirik lagunya.

Baekhyun mengenakan setelan kemeja navy garis-garis yang terkesan sederhana namun tetap megah dan mewah. Dan membuatnya tampak lebih jenjang dan karismatik.

Saat membawakan "Pineapple Slice", Baekhyun sekali lagi membuktikan kemampuan vokalnya yang luar biasa. Suara merdunya yang khas mampu memukau para penonton dan penggemar yang menyaksikan penampilannya. Tidak hanya itu, Baekhyun juga menampilkan performa panggung yang penuh kharisma.

Penampilan Baekhyun EXO di 'It's Live' ini pun menuai banyak pujian dari penggemar. Mereka memuji kualitas vokal Baekhyun yang memukau, serta kemampuannya dalam membawakan lagu dengan penuh perasaan dan mampu menghipnotis.



Baekhyun EXO – Twitter

Berikut tanggapan dari para penonton:

"Baekhyun's live performance always shows his incredible vocal control and range"

"Baekhyun proves why he is the best vocalist in kpop industry one more time"

"He sounds like the best vocalist in the history of vocalists. Baekhyun you are the best vocalist, no one can compare to you"

"His live voice sounds even more powerful than the recording, he sings and I feel like I'm levitating."

"Byun Baekhyun never disappoints. He sets the bar high for Kpop industry"

"Baekhyun's live vocal is so sweet and amazing!!!"

"This is what you called a SINGER"

"The way Baekhyun effortlessly hits those high notes in his live is truly impressive"

"baekhyun is really one of the top vocalists in the entire kpop scene atm! his live vocals are absolutely insane!"

Dan masih banyak lagi.



Baekhyun EXO at It's Live – twitter

Para penggemar terpukau dengan penampilan Baekhyun membawakan lagu barunya. Mereka memuji bahwa Ia bukan hanya seorang Idol, melainkan seniman sejati yang memiliki kemampuan menyanyi yang luar biasa dan memberi standar yang tinggi untuk seorang penyanyi.

Dengan penampilannya yang memukau di 'It's Live', Baekhyun EXO semakin membuktikan posisinya sebagai salah satu vokalis terbaik di industri musik Korea Selatan.

Bagaimana menurutmu?